

足利市立協和中学校 校長室だより

師弟同行

教育目標（目指す生徒像）～ 学びとる力 思いやる心 たくましい体 ～

平成26年 7月1日（火）

第 4 号

発行者 相馬 郁夫

□日頃の5分前行動の成果！全班時間前宿舎到着！／3年修学旅行

6月17日（火）～19日（木）の3日間、奈良・京都方面に3年生が修学旅行に行ってきました。3年生にとっては中学校3年間で最も楽しみにしていた行事だと思います。梅雨時期とあって天候が心配されましたが、2日目に少し降られただけでほとんど雨にたたられることなく全行程を消化することができました。逆に3日目は、好天過ぎて熱中症が心配されましたが、十分水分を補給しながら行動し、三日間を通して病人やけが人が一人もなく全員元気に帰ってくることが出来ました。



二日目の班別自由行動では、1つの班も時間に遅れることなく、4分前に宿舎に戻ることができました。JTBの添乗員さんから、「これだけの規模の学校で1つの班も遅れず戻ってきたのは珍しいです。」とお褒めの言葉を頂きました。これも日頃から取り組んでいる5分前行動の成果であると思われます。

□「生きる力」を育みました／2年マイ・チャレンジ



6月17日（火）～19日（木）の3日間、3年生が修学旅行に行っている間、2年生はマイ・チャレンジに挑戦していました。マイ・チャレンジは職場体験と思われがちですが、マイ・チャレンジの位置づけは進路指導ではなく、総合的な学習の時間の中で「生きる力」を育む学習活動です。今年度は、47の事業所の方が、生徒達を受け入れてくださいました。生徒達は働くことの大変さを実感しながら「生きる力」を育み、苦勞していると手を差しのべてくださった事業所の方に感謝と畏敬の念を持ちながら、自分自身にチャレンジして来ました。



□先生の指示を守り助け合い協力しあいました／1年東京研修

6月18日（水）、3年生は修学旅行に、2年生はマイチャレンジに行っている間、1年生も東京研修に行ってきました。

修学旅行同様、天候が危ぶまれましたが、行程に支障を来すことはありませんでした。事前研究や当日の動きを通して自主性・協力性・協調性・責任感・自律心・公共心・公衆道徳などを培うことを目的とした行事です。生徒達はそれらを培いながら楽しい思い出を心に刻むことができたと思います。

一つの班が先生と東京駅で合流することになったそうです。その班は、私たち大人でも迷ってしまいそうなあの広い東京駅で、指定された時間に、指定された場所でみごと合流できたそうです。先生の指示をよく聞いて、班で助け合い協力しあったからこそできたことだと思います。



□全員全試合に参加しました／合同卓球大会

6月3日(火)市民体育館に於いて特別支援学級設置校合同卓球大会が行われました。学年別シングルスと学校対抗の団体戦があります。シングルスでは1人10試合以上試合をしますが、全員全試合出場しました。団体戦は2回戦まで勝ち上がったチームもありました。準備や片づけも進んで行うことができました。保護者やPTA役員の皆様には審判を協力していただきました。ご協力に感謝いたします。



□柔道男子団体3位／県春季体育大会

6月6日(金)7日(土)9日(月)に行われた県春季大会の団体戦の結果は次の通りです。

- 【柔道】男子団体 3位
- 【剣道】男子団体 一回戦敗退
- 【バドミントン】女子団体一回戦敗退

入賞できなかった選手も市の代表として頑張ってくれました。

□朝会講話(6月11日)で生徒諸君に伝えたこと

6月の朝会では、地区の春季体育大会の様子をビデオに撮って生徒達に見せました。その最後に次のメッセージを生徒達に伝えました。

熱く燃えた春季大会も、水泳を除き幕を閉じました。夏の総合体育大会です。夏の総合体育大会は、中学校三年間の集大成ともいえる大会です。総体に焦点を合わせ、これからの練習に励みましょう。勝負はこれからです。

どんなことでも、自分の決めた目標に向かって粘り強く努力すれば、道は開けます。自分に限界を決めず、もう一歩上を目指して努力すること、それが、より良く生きることです。

もう一つ、仲間がいることを忘れてはなりません。頑張っている人は、みんなが応援してくれます。助け合える喜びに、感謝。



□憂慮すべき状態の対策として／情報モラル講演会と防犯講座

校長室だよりの先月号に、現在の協和中の憂慮すべき状態について2つのことを掲載しました。

1つは物がよくなること、もう1つははじめが多発していることです。これらの対策の1つとして6月12日(木)に足利警察署生活安全課の職員による防犯講座を、また、6月9日(月)にインターネット上のいじめも考慮してeネットキャラバンからの講師による情報モラル講演会を行いました。防犯講座では人の物を盗るということは万引きと同じ犯罪であるというお話をいただきました。



お知らせ

○ 姉妹都市スプリングフィールドからの可愛いお客様がきました。ステラ・コールさんです。ステラさんのホストファミリーを引き受けてくださったのは2年生のN・Kさんと3年生のN・Aさん姉妹の保護者の方です。ご協力ありがとうございました。訪日団は14日から23日まで滞在し帰国しました。

○ ALTのジェシーカーペンターさんが、7月付けでアメリカに帰国することになりました。本人はまだ協和中にいたかたのですが、ペンシルベニア州の教育法が変わったための帰国です。協和中で皆さんから親切にされたことに感謝をしていました。

○ 2014MCYSAインターナショナルチャンピオンシップ大会
7月23日～8月5日 会場 アメリカ合衆国イリノイ州クリスタルレイク
日本リトルシニア中学硬式野球の日本代表チームのメンバーに3年生のH・T君が選ばれ上記国際大会に出場することになりました。

○ 第19回全日本女子ユースサッカー選手権大会 7月26日～8月1日 会場 J-GREEN 堺
栃木サッカークラブレディースが関東予選を通過し全国大会出場を決め、3年生のH・Nさんと2年生のY・Yさんがチームのメンバーとして出場することになりました。



